

La FAO confirme son engagement envers Cuba en matière de sécurité alimentaire

Image not found or type unknown



Le représentant de la FAO à Cuba a salué le programme de notre pays visant à la souveraineté alimentaire.

La Havane, 16 oct. (RHC) L'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO) a confirmé ce jeudi son engagement d'accompagner les efforts de Cuba pour garantir la sécurité alimentaire et nutritionnelle.

A l'occasion de la journée de la femme rurale, le 15 octobre et de l'alimentation, le 16, le représentant de la FAO à Cuba, Marcelo Resende, a assuré la volonté du système des Nations Unies de coopérer avec Cuba. Il a précisé que notre pays a de nombreuses raisons d'être fier de cette date.

Il a cité en particulier le programme de transformation en termes d'approvisionnement et de systèmes alimentaires inclusifs, malgré les nombreux défis auxquels le gouvernement cubain est confronté.

Il a fait valoir que la nouvelle Constitution de la République de Cuba reconnaît le droit de l'Homme à l'alimentation, et qu'il est nécessaire de «célébrer le fait qu'il n'y a pas de faim dans le pays et l'union face aux défis communs».

Marcelo Resende a également fait mention de l'intégration entre la stratégie de développement territorial et municipal, la réalisation de systèmes alimentaires locaux durables et souverains, et la consolidation de circuits de production et de consommation plus courts. «Le Covid-19 a un impact négatif sur l'approvisionnement alimentaire des pays, et les projections de la FAO indiquent que 130 millions de personnes pourraient souffrir de la faim en raison de la pandémie», a-t-il déclaré.

Le représentant de la FAO a également souligné que les femmes rurales représentent un quart de la population mondiale et environ la moitié de la main-d'œuvre agricole, dont beaucoup souffrent d'inégalités importantes par rapport aux hommes.

«Aujourd'hui plus que jamais, nous avons besoin de politiques qui reconnaissent leurs capacités et leurs besoins, et qui placent les femmes au centre des stratégies de développement durable, pour lutter contre la faim et la malnutrition, mettre fin à la pauvreté et s'attaquer au changement climatique», a-t-elle déclaré.

La Journée internationale de la femme rurale est célébrée chaque année le 15 octobre et la Journée mondiale de l'alimentation le 16 octobre.

Le 22 juillet de cette année, Cuba a approuvé le Plan de souveraineté alimentaire et d'éducation nutritionnelle, le premier du genre dans l'histoire de notre pays, auquel participent des ministères, des groupes d'entreprises, des entités scientifiques, technologiques et d'innovation, des organisations de la société civile et des agences internationales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/237008-la-fao-confirme-son-engagement-envers-cuba-en-matiere-de-securite-alimentaire>



Radio Habana Cuba